



lardy
IMMOBILIER

Pièces	4 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	14795677
Prix	1 291 500 €

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)

« jolie provençale vue mer aux multiples usages ... » 25° au soleil au cœur du mois d'avril, je parcours le front de mer du lavandou ; ses plages, ses criques sauvages... a 500 M d'une plage de sable, entre le rayol canadel et le lavandou, se dévoile face à moi une jolie maison provençale donnant sur la méditerranée. Au bout d'une impasse, la maison de 1978 trône sur un terrain clos de plus de 1400 m². Nombreuses sont ici les essences méditerranéennes, chênes liège, mimosas frais et éclatants de lumière.... La maison de 122 m² habitables offre : - Au 1er : un beau séjour donnant sur terrasse vue ...

« pretty provençal sea view with multiple uses » 25° in the sun in the heart of february, I walk the lavandou seafront ; its beaches, its wild coves... 500 M from a sandy beach, between le rayol canadel and le lavandou, a pretty provençal house overlooking the sea is revealed in front of me @diterranean. At the end of a dead end, the 1978 house sits on enclosed grounds of more than 1,400 m². There are many mediterranean species here, cork oaks, fresh mimosas and bursting with light. The house of 122 m² of living space offers: - on the 1st floor: a beautiful living room opening ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Tardy
IMMOBILIER

Tardy
IMMOBILIER

www.maisonsetappartements.fr

Tardy
IMMOBILIER

Tardy
IMMOBILIER

